

iLlegó la hora!

De aplicarnos la vacuna contra la Influenza Estacional

La Secretaría de Salud en el país arrancó el día de ayer, 3 de noviembre, su campaña anual de vacunación contra la Influenza Estacional. Se estima que más de 32 millones de dosis serán administradas entre esta semana y marzo de 2022.

Como cada año, nos hemos puesto en contacto con las autoridades sanitarias en cada localidad a fin de coordinar campañas de vacunación para nuestros colaboradores en oficinas y activos de Sempra Infraestructura en México. Al igual que otros años, en algunas localidades, alcanzaremos incluso disponibilidad para nuestras familias.

En algunas localidades ya iniciamos, en otras, las fechas están aún por definirse. Si se te presenta la oportunidad de vacunarte antes, ino la dejes pasar!

iMantente al pendiente de los comunicados en tu localidad!

Sabías que...

- La vacuna contra la Influenza Estacional y la vacuna contra COVID-19 no se contraponen.
- Pueden aplicarse incluso el mismo día.

iTe cuidas tú, nos cuidamos todos!